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Zitat von RedBlack93 

@docfred: Du rennst seit Anbeginn (meiner Zeit im Forum @Rest: schon immer?) mit
der Leier rum:

Der Glubb hat nur Schulden, kein Fan interessiert sich mehr dafür, kein Investor
interessiert sich dafür, der Aufstieg ist weit unwahrscheinlicher als bei Darmstadt oder
Paderborn.

Und da fragst du, was daran negativ ist??

Das soll kein persönlicher Angriff sein, sondern nur ne überspitze Darstellung deiner
Beiträge.

Alles anzeigen 

Entschuldigung, aber da möchte ich doch mal - kommt ja nicht ganz oft vor - dem docfred
beispringen.

Was hat denn der Club, ausser Schulden? Okay, im Moment scheint er wenigstens über eine
Fußballmannschaft zu verfügen, die Spaß macht und die Hoffnungen auf einen baldigen
Wiederaufstieg am Leben erhält.

Aber sonst? Da faseln ständig einige von einem neuen Stadion - wohl wissend, dass der Club
sich keins leisten kann. Und das fordern sie dann geradezu von der Stadt (die genauso pleite ist
- Misswirtschaft lässt in allen Teilen grüßen) und somit vom Steuerzahler. Ich sage dazu: NEIN!

Hätte dieser Verein sich seit dem Pokalsieg 2007 so verhalten wie z. B. Freiburg (zur
allgemeinen Erinnerung: die haben inzwischen Rücklagen von 20 Millionen für ein neues
Stadion gebildet; der Club hat 20,8 Millionen Verbindlichkeiten), hätten wir diese Probleme
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heute nicht. Wir reden vom Abbau des negativen Eigenkapitals und gleichzeitig steigen aber die
Verbindlichkeiten.

Wo ist das Rezept, mit dem wir jemals wieder aus dieser Scheiß-Spirale herauskommen? Der
Aufstieg könnte uns helfen, ja. Aber der ist nicht planbar. Da könnte noch Einiges
dazwischenkommen (Spielerabgänge, Verletzungen usw.).

Auch ich habe hinsichtlich des Schuldenbergs ein gewisses Bauchgrummeln. Warum man daher
jemanden, der den Finger in die Wunde legt, praktisch durch die Blume als "Negativling"
bezeichnen muss, erschliesst sich mir nicht. Kannst mich dann auch in diese Schublade
stecken. Ich bin nur nicht so wortgewandt wie der doc.

Aber offensichtlich ist - wie bereits einmal beschrieben - "Ois easy, koa Angst, Werdd scho
wernn, sochdd Frau Kern".
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